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MM/A/53/3 

 بالإنكليزيةالأصل: 

 2019 ديسمبر 13 التاريخ:

 (مدريد اتحاد) للعلامات الدولي للتسجيل الخاص الاتحاد

 الجمعية

 (الثالثة والعشرون العادية الدورة) والخمسون الثالثة الدورة
لى  30جنيف، من   2019أأكتوبر  9سبتمبر اإ

 التقرير
تمدته الجمعيةالذي   اع

 8و 6و 5و 4و 3و 2و 1(: A/59/1 من جدول الأعمال الموحّد )الوثيقة التي تعنيها تناولت الجمعية البنود التالية .1

 .33و 32و 24و 14و 13" و2"11و

 (.A/59/14 التقرير العام )الوثيقة، في 24وترد التقارير الخاصة بالبنود المذكورة، فيما عدا البند  .2

 في هذه الوثيقة. 24ويرد التقرير الخاص بالبند  .3

يزاك ( رئيساً للجمعية؛ وانتُخب كل من الس يد المنظمة الأفريقية للملكية الفكرية)دينيس بوهوسو وانتُخب الس يد  .4 اإ

 ( نائبين للرئيس.فرنسا) فيليب كادر( والس يد كينيا)حسن 
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 من جدول الأعمال الموحّد 24لبند ا

 مدريدنظام 

لى بروتوكول اتفاق مدريد بشأأن التسجيل الدولي للعلامات  .5 رحب الرئيس بخمسة أأطراف متعاقدة جديدة انضمت اإ

ليها فيما يلي ب ليه فيما يلي بعبارة "بروتوكول مدريد"( منذ انعقاد الدورة الأخيرة لجمعية اتحاد مدريد )المشار اإ كلمة )المشار اإ

 ، وهي البرازيل وكندا وملاوي وماليزيا وساموا.2018"الجمعية"( في أأكتوبر 

دخالها على اللائحة التنفيذية لبروتوكول اتفاق مدريد بشأأن التسجيل الدولي للعلامات  التعديلات المقترح اإ

لى الوثيقة  .6  .MM/A/53/1استندت المناقشات اإ

لى  .7 دخالها على اللائحة التنفيذية لبروتوكول تتعلق  MM/A/53/1الوثيقة  أأنوأأشارت الأمانة اإ بالتعديلات المقترح اإ

ن الفريق العامل  ليها فيما يلي بعبارة "اللائحة التنفيذية"(. وقالت اإ اتفاق مدريد بشأأن التسجيل الدولي للعلامات )المشار اإ

ليه فيما يلي بعبارة "الفريق العامل"( أأوصى المعني بالتطوير القانوني لنظام مدريد بشأأن التسجيل الدولي للعلامات )المشار اإ 

في دورته السابعة عشرة باعتماد تلك التعديلات التي ستسهم في الجهود المتواصلة المبذولة لتبس يط اللائحة التنفيذية وجعل 

ن نظام مدريد أأيسر اس تخداماً لأصحاب العلامات التجارية والمكاتب في الأطراف المتعاقدة بموجب النظام. ومضت  تقول اإ

لى حد ما تتعلق على الأخص بالس تعاضة والتغيير في الملكية والتقس يم  التعديلات المقترحة التي تتسم بطبيعتها التقنية اإ

نه اقتُرح أأن تدخل كل التعديلات حيز النفاذ في  21 باس تثناء التعديلات على القاعدة 2020فبراير  1 والدمج والتجديد واإ

 .2021فبراير  1في  المقترح دخولها حيز النفاذ

على المس تويين 10.033 وأأعلن وفد البرازيل أأن بروتوكول مدريد دخل حيز النفاذ بعد صدور المرسوم الرئاسي رقم  .8

لى بلده الذي أأصبح عضواً كامل العضوية في نظام مدريد. وأأحاط علماً أأيضاً بأأن شركة برازيلية بارزة  الوطني والدولي بالنس بة اإ

( أأودعت أأول طلب دولي بموجب نظام مدريد في البلد. وأأكد أأن الدعم Arezzo صناعة الأحذية )شركةفي قطاع الأزياء و 

لى بروتوكول مدريد من تقديم المساعدة التقنية  المقدم من مكتب الويبو في البرازيل اكتسى أأهمية حيوية طوال عملية الانضمام اإ

لى تنظيم ندوات لإذكاء الوعي بفوائد نظام مدريد لدى الشركات  لتكييف الأنظمة الداخلية في مكتب الملكية الفكرية اإ

لى نظام مدريد بمثابة نقطة تحول في منطقة  والمحامين والأوساط الأكاديمية. وأأعرب عن اعتقاده وأأمله أأن يكون انضمام بلده اإ

لى النظام من الأراضي  تاحة النفاذ اإ ن الميزة الرئيس ية هي ضمان اإ البرازيلية مما يعود بالفائدة على أأمريكا اللاتينية. وقال اإ

س يما على المنتفعين  الشركات الصغيرة والمتوسطة المحلية وخصوصاً على المبتكرين والمبدعين وعلى شركات التصدير الكبرى ول

ن بروتوكول مدريد س يكون أأداة استراتيجية لتعزيز القدرة على التنا فس في الشركات التجارية الزراعية. واسترسل قائلًا اإ

ضافة  لى اعتماد نموذج يجعل أأعمالها التجارية تكتسب طابعاً دولياً اإ وحماية الشركات البرازيلية وعلاماتها التجارية لدى سعيها اإ

لى اس تفادة الشركات التي تقرر الاستثمار في البرازيل الجديدة.  اإ

رشادات لأصحاب ال .9 ن التعديلات على اللائحة التنفيذية تتيح اإ علامات التجارية والمكاتب بخصوص وقال وفد الصين اإ

عمال الاس تعاضة وتوضح الشروط التي يجب على أأصحاب التسجيلات الدولية الجدد المتعددين استيفاؤها في التماس تدوين  اإ

تغيير في ملكية التسجيل الدولي وتسهلّ على أأصحاب التسجيلات تجديد تسجيلاتهم الدولية. وأأعرب عن تأأييده للتعديلات 

لأنها تزود المنتفعين بمزيد من التسهيلات. وذكر بأأن الوفود أأجرت خلال دورة الفريق العامل للس نة الجارية المقترحة 
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لى اتفاق مبدئي بشأأن اعتماد تلك  مناقشات معمقة بشأأن الخيارات لعتماد لغات جديدة في نظام مدريد وأأنه تس نى التوصل اإ

حراز المزيد من التقدم   بشأأن ذلك الموضوع خلال دورة الفريق العامل للس نة المقبلة.اللغات. وعقد الأمل على اإ

لى نظام مدريد الذي مثلّ أأداة حيوية لجذب تسجيل  .10 وذكر وفد كولومبيا بمضي س بع س نوات على انضمام بلده اإ

ت في المائة من مجموع طلبات تسجيل الإشارا 24العلامات التجارية وتيسيره من جانب الأجانب. وسلط الأضواء على أأن 

المميزة المودعة لدى هيئة الإشراف على الصناعة والتجارة التي تمثل الهيئة الوطنية للملكية الصناعية في كولومبيا هي طلبات 

ن عدد الطلبات بلغ خلال الس نوات الثلاث الماضية  قليمية. وقال اإ طلب في المتوسط من بينها  45,000لتمديد الحدود الإ

ق  10,800 ن الطلبات الدولية التي أأودعت في البلد بموجب بروتوكول مدريد وتعين أأطرافاً طلب لتمديد الحدود الإ ليمية واإ

ل  من جانب متعاقدة أأخرى ل تمثل في المائة من عدد الطلبات التي أأودعها مواطنون كولومبيون في الخارج أأي  0.49أ خر اإ

نه يدرك ضرورة ا 40ل يزيد على  ما لنهوض بنظام مدريد ومزاياه حتى يتس نى للنظام أأن طلباً في الس نة. واس تطرد قائلًا اإ

يصبح أأداة مفيدة لرواد الأعمال الكولومبيين من أأجل توس يع أأعمالهم التجارية في الخارج وخصوصاً للشركات الصغيرة 

 والمتوسطة. واقترح اس تكشاف خيارات بديلة لمواصلة العمل عن كثب مع الويبو في نشر بروتوكول مدريد والنهوض به في

 صفوف رواد الأعمال والتجار المحليين.

نه ل يعترض على الاقتراحات الواردة في الوثيقة ويرحب بنشاط الفريق العامل المتعلق  .11 وقال وفد الاتحاد الروسي اإ

قليمية التي تضم الاتحاد الروسي كعضو فيها ودعم  بتوس يع النظام اللغوي في نظام مدريد الذي يحظى أأيضاً بدعم المجموعة الإ

لى المجموعة  ن ذلك التوس يع س يعود بالفائدة على مودعي الطلبات من البلدان المنتمية اإ الأوساط المهنية في البلد. ومضى يقول اإ

قليمية المذكورة ويساعد على زيادة عدد المنتفعين بنظام مدريد في الاتحاد الروسي وفي بلدان أأخرى أأيضاً. وأأبدى سرور  الإ

خلال مسامهمته في تزويد المصطلحات المعنية باللغة الروس ية وذكر بتزوّد قاعدة بيانات نظام  بلده للتعاون مع الويبو من

تاحة  في المائة من محتوياتها بتلك اللغة في ذلك الحين. وأأردف  80مدريد بشأأن السلع والخدمات بواجهة باللغة الروس ية واإ

ن بلده على اس تعداد للمساعدة في مواصلة ذلك العمل و  تاحة قاعدة البيانات بأأكملها باللغة الروس ية مما يعد هدفاً قائلًا اإ ضمان اإ

يمكن تحقيقه دون تكبد الكثير من المصروفات الإضافية. وذكر بأأن المنتفعين بنظام مدريد في بلده هم أأنشط المنتفعين في 

ليه الأمانة في دراس تها ومفاده أأن توس ي ع النظام اللغوي يعد أأمراً أأساس ياً المنطقة وأأعرب عن تأأييده للاس تنتاج الذي خلصت اإ

ن نظام الترجمة في نظام مدريد يحافظ  لزيادة الانتفاع بنظام مدريد وأأن المنتفعين سيس تفيدون منه دون شك. وأأضاف قائلًا اإ

ضافية. ورأأى أأن وجود نظام أأكثر فعالية للترجمة سيساعد على  على اس تدامة النظام ويجنبّ في الوقت ذاته تحمل نفقات اإ

 لوغ مس توى النفقات الأمثل مما يمكن تحقيقه باس تخدام أأدوات الترجمة الآلية.ب

لى بروتوكول مدريد في  .12 وشكر الويبو على دعمها  2019سبتمبر  27وذكر وفد ماليزيا بأأن بلده أأودع وثيقة انضمامه اإ

رشادها المتواصلين مما مكن البلد من اتخاذ التدابير التحضيرية اللازمة لدخول البر  ن تنفيذ واإ وتوكول حيز النفاذ. وقال اإ

البروتوكول سيسهل منح الحماية الدولية لأصحاب العلامات التجارية الماليزيين ويشجع أأصحاب العلامات التجارية الأجانب على 

ن أأصحاب العلامات الماليزيين والأجانب من جميع الأطراف المتعاقدة بموجب نظام مدريد  التماس الحماية في ماليزيا واإ

 سيس تفيدون من النظام الذي س ييسر الأعمال التجارية وينهض بالنمو الاقتصادي لتحقيق الازدهار على أأساس متبادل.

لى بلده قبل الانضمام وبعده خلال عام  .13 لى ارتفاع نس بة 2018وشكر وفد ساموا الويبو على الدعم المقدم اإ . وأأشار اإ

ائة حتى ذلك الحين وبعد مضي س تة أأشهر على دخول بروتوكول مدريد في الم 300تسجيل العلامات التجارية لتبلغ أأكثر من 

لى العمل مع كل الأعضاء من أأجل تحقيق فوائد متبادلة للجميع. نه يثق بأأن دعم الويبو سيس تمر وتطلع اإ  حيز النفاذ. وقال اإ
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يجابية في اتحاد مدريد الذي هو عبا .14 ن بلده يظل يشارك مشاركة اإ رة عن نظام يكتسي أأهمية وقال وفد المملكة المتحدة اإ

نه كفل أأل يفقد أأصحاب الحقوق ذوو التسجيلات الدولية التي تعين الاتحاد الأوروبي أأي  كبيرة لدى أأصحاب المصلحة فيه واإ

حقوق عندما يغادر البلد الاتحاد الأوروبي في نهاية شهر أأكتوبر. وذكر بأأن البلد عرض بوضوح مواقفه بشأأن التغييرات 

وأأعرب  2017رغب في ملاحظتها في نظام مدريد ضمن ورقة س ياسة قُدمت خلال دورة الفريق العامل لعام القادمة التي ي

حراز التقدم في ظل تلك الأولويات في الأشهر  لى العمل مع الويبو وسائر الأعضاء في نظام مدريد من أأجل اإ عن تطلعه اإ

 المقبلة.

والقوقاز وأأوروبا الشرقية وأأعرب عن أأمله أأن تُجرى  مجموعة بلدان أ س يا الوسطىوتحدث وفد طاجيكس تان باسم  .15

دراج اللغة الروس ية كلغة  مكانية توس يع التغطية اللغوية في نظام مدريد. وعبر أأيضاً عن اهتمام المجموعة باإ دراسة شاملة عن اإ

قاز وأأوروبا الشرقية من اللغات الرسمية لذلك النظام بهدف توس يع نطاق نفاذ مودعي الطلبات من بلدان أ س يا الوسطى والقو 

لى خدمات الويبو.  اإ

دخالها على القواعد  .16 من اللائحة  40و 30و )ثانيا(27و 25و 21اعتمدت جمعية اتحاد مدريد التعديلات المقترح اإ

التنفيذية لبروتوكول اتفاق مدريد بشأأن التسجيل الدولي للعلامات، كما هي مبيّنة في مرفقات 

 .MM/A/53/1 الوثيقة

 2020/21فائض اتحاد مدريد للثنائية اقتراح توزيع 

لى الوثيقة  .17  .MM/A/53/2استندت المناقشات اإ

تاحة فرصة للأعضاء في اتحاد مدريد  قدمو  .18 ن الوثيقة قُدمت لضمان اإ وفد الوليات المتحدة الأمريكية الوثيقة وقال اإ

مكانية توزيع أأي فائض بالتساوي . وذ2020/21لتحديد الطريقة التي ترغب في اتباعها لس تخدام أأي فائض في الثنائية  كر باإ

ن اتحاد مدريد يتوقع تحقيق فائض ل يسُ تهان به على الرغم  على كل عضو بموجب اتفاق مدريد وبروتوكوله. واسترسل قائلًا اإ

لى اتح اد مدريد من تطبيق منهجية القدرة على الدفع التي تنُقل بناء عليها نس بة أأكبر من التكاليف المشتركة التي ينبغي دفعها اإ

يرادات كافية. وعلماً بأأن احتياطيات اتحاد مدريد تفوق المس توى المس تهدف، رأأى  لأن بعض أأنظمة التسجيل الأخرى ل تدر اإ

من الوثيقة.  8أأنه من المناسب أأن يقرر اتحاد مدريد توزيع الفائض بالتساوي على أأعضائه على النحو المقترح في الفقرة 

لى منع  A/59/11ا قدم ضمن الوثيقة وأأحاط علماً بأأن وفد سويسر  لى وضع ميزانية موحدة واإ اقتراحاً مختلفاً جداً س يؤدي اإ

أأعضاء اتحاد مدريد من اتخاذ قرار بشأأن توزيع أأي فائض يحقَّق في المس تقبل في جملة أأمور. وطلب من الأمانة أأن توضح 

لى حصوله على معلومات تفتقر للجمعية التوقيت الذي ل بد لها فيه من اتخاذ قرار بشأأن توزيع فائ ض لثنائية معينة. وأأشار اإ

نه من المفيد التذكير بالتوقيت المطلوب لتخاذ مثل ذلك  لى حد ما بخصوص تلك النقطة وأأنهىى كلمته قائلًا اإ لى الاتساق اإ اإ

لى مضي بضع س نوات على أ خر مرة حقق فيها اتحاد مدريد فائضاً لتوزيعه.  القرار نظراً اإ

ن ذلك الاقتراح يبدو سابقاً لأوانه. وشكر وفد فرنس .19 ا وفد الوليات المتحدة الأمريكية على اقتراحه واس تدرك قائلًا اإ

جراء تحليل مفصل للاقتراح أأو النظر في عواقبه على أأداء النظام في الأمد  نه لم يكن في وضع يمكنه من اإ وأأضاف قائلًا اإ

تعلق الأمر بالحتياطيات بسبب تأأخر صدوره. وذكر بأأنه ينبغي الطويل أأو في وقعه على س ياسة المنظمة العامة عندما ي 

عمالً أأن تواصل تحديث النظام من خلال  لى اجتذاب أأعضاء جديدة وجعل النظام أأكثر جاذبيةً وأأيسر اإ للويبو سعياً اإ

لى وجوب الاستثمار في تكنولوجيا المعلومات والتصالت وفي المساعدة التقنية مما قد يكون باهظ التكلفة. ولف ت النظر اإ
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تطوير الأنظمة الحاسوبية لضمان الجودة العالية وخصوصاً لضمان تمكن النظام من قبول أأنواع جديدة من العلامات عن طريق 

دراج لغات جديدة بصورة تدريجية  ن اإ تطوير تكنولوجيات جديدة وتحديث التصالت بين المكاتب والويبو. ومضى يقول اإ

اد الروسي وطلبته عدة وفود أأمر سيتطلب في حال تحقيقه استثمارات ل يسُ تهان بها من حيث توفير وفقاً لما ذكره وفد الاتح

لى جميع تلك الأس باب رأأى أأن توزيع فائض اتحاد مدريد على  الموارد البشرية والدعم التكنولوجي وقواعد البيانات. ونظراً اإ

ن جراء المزيد من المناقشات بشأأن الاقتراح أأن تطبَّق أأعضائه أأمر يبدو سابقاً لأوانه. واختتم بيانه قائلًا اإ ه س يطلب في حال اإ

من نظام الويبو المالي ولئحته أأي أأن يقيَّد الفائض في باب احتياطيات الاتحاد حتى يتس نى له توظيف  7-4المادة 

 مات التجارية.الاستثمارات السابق ذكرها لضمان توفير خدمات عالية الجودة للمنتفعين بالنظام الدولي للعلا

ن بلده يعلق أأهمية كبيرة على سلاسة عمل  .20 وشكر وفد سويسرا وفد الوليات المتحدة الأمريكية على اقتراحه وقال اإ

لى وجوب اس تمرار تركيز اهتمام المكتب الدولي على المهام الرئيس ية للنظام الدولي لتسجيل  نظام مدريد. ولفت الانتباه اإ

ن أأ  لى الذهن هي تحديث نظام مدريد من خلال تطوير منصة حاسوبية جديدة العلامات التجارية. وقال اإ ول مسأألة تتبادر اإ

ن حسن أأداء تلك المنصة س يكون عنصراً أأساس ياً لتؤدي الويبو دورها باعتبارها مورد الخدمات العالمي  على سبيل المثال واإ

ن جذب المنتفعين يرتبط  ارتباطاً وثيقاً بجودة التسجيلات الدولية مما ينطوي في ميدان العلامات التجارية. واسترسل قائلًا اإ

لكترونية مناس بة ويعني أأن يحرص أأعضاء اتحاد  على أأقصر وقت للمعالجة وتدوينات صحيحة في السجل الدولي وحلول اإ

لى تلبية احت  تاحة الموارد المالية اللازمة لمواصلة تطوير الأدوات والأنظمة الحاسوبية التي ترمي اإ ياجات المنتفعين مدريد على اإ

نه ل يرى من المناسب توزيع الفائض للثنائية  بالتساوي على أأعضاء اتحاد مدريد وفقاً  2020/21والمكاتب. ومضى يقول اإ

نه ينبغي منح الأولوية لتحسين MM/A/53/2لقتراح وفد الوليات المتحدة الأمريكية الوارد في الوثيقة  . واس تطرد قائلًا اإ

الخدمات المتاحة عن طريق توظيف الاستثمارات اللازمة في الأنظمة الحاسوبية وأأبدى رغبته في أأن يقيَّد الفائض في باب 

ستثمارات من نظام الويبو المالي ولئحته حتى يتس نى اس تخدامه لتوظيف الا 7-4احتياطيات اتحاد مدريد عملًا بالمادة 

الأساس ية لضمان سلاسة عمليات نظام مدريد. وذكر بتعليق لوفد الوليات المتحدة الأمريكية على اقتراحه الوارد في 

الذي س يمنع وفقاً لذلك الوفد أأعضاء اتحاد مدريد من اتخاذ القرار المقترح في الوثيقة قيد النظر. ورأأى أأن  A/59/11 الوثيقة

طار ميزانية موحدة ضمن الوثيقةذلك التعليق ليس دقيقاً. و  ن ما اقترحه في اإ بعرض وثيقة يتعلق   A/59/11أأوضح قائلًا اإ

ن الاقتراح ل يتصل بواجبات الأعضاء الملزمة بموجب معاهدات وخص بالذكر في  ولالبرنامج والميزانية  س يما بمرفقها الثالث واإ

ن تلك الحالة اتحاد مدريد. وأأضاف قائلًا اإ  ن كل اتحاد س يواصل اتخاذ قراراته بناء على ما تقرر في جمعية الاتحاد المعني واإ

مكانية أأن يتناول مجدداً البند لى اإ ذا اقتضى  13 طريقة عمل الاتحادات لن يطرأأ عليها أأي تغيير. وأأشار اإ من جدول الأعمال اإ

 الأمر ذلك.

يطاليا علماً بالقتراح الذي قدمه وفد الوليا .21 ت المتحدة الأمريكية ورأأى أأنه من الأفضل تخصيص الفائض وأأحاط وفد اإ

 للاحتياطيات للأس باب نفسها التي عبر عنها وفدا فرنسا وسويسرا.

ن وجود فائض أأمر سيتعين  .22 وتناول المدير العام السؤال الذي طرحه وفد الوليات المتحدة الأمريكية وأأوضح قائلًا اإ

قفال الفترة المالية و  بعد موافقة مراجعي الحسابات على الحسابات لإقفال تلك الفترة مما يجري عادة خلال تحديده في نهاية اإ

قفال الفترة المالية المنتهية في شهر ديسمبر. وذكّ  س نوية ولكن على الية مر بأأن الويبو تعمل بناء على بيانات شهر أأبريل عقب اإ

لى الاحتياطيات. وقال اإ الس نوات و ثنائية  ميزانياتأأساس  يرادات بعض الاتحادات على غرار اتحاد مدريد تحويلات اإ ن اإ

علان فائض في نهاية  ن اإ لى السوق وتتأأثر بالتالي بأأي تراجع في نشاط السوق واإ تتأأتى من رسوم الخدمات المقدمة مباشرة اإ
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ل ن اإ لى الس نة الأولى من الثنائية س يجعل الاتحاد المعني مكشوفاً خلال الس نة الثانية من الثنائية. ومضى يقول اإ قاء نظرة اإ

تاريخ تطور خدمات الويبو خلال الس نوات العشر الماضية سيساعد على فهم ال ثار المحتملة لأزمة مالية على أأنظمة الويبو 

لى عام  الذي عقب الأزمة المالية العالمية التي س ببتها الأزمة المصرفية في الوليات المتحدة  2009وخصوصاً الالتفات اإ

يرادات نظام معاهدة التعاون بشأأن البراءات ونظام مدريد وأأوضح قائلًا الأمريكية. وذكر بأأن ا لويبو تعاني من تراجع شديد في اإ

ن ن نظام مدريد يتعرض بوجه خاص لذلك التراجع بسبب ارتباطه بمنتجات وخدمات جديدة واإ لم تعد العلامات التجارية  اإ

نالجدمات الخو  نتجاتالم تشمل بكثرة  الاستثمار في منتجات جديدة وخدمات جديدة هو أأحد أأول  ديدة. واسترسل قائلًا اإ

قفال ثنائية خلال شهر أأبريل مما  الأمور التي تعاني من تراجع مالي لدى حدوثه. وعليه، أأفاد بأأن تحديد وجود فائض س يعقب اإ

مكانية تح لى اإ لى مواطن الضعف التي س بق ذكرها. وأأشار اإ دارة المالية نظراً اإ ديد فائض يعتبر النهج الحصيف للاإ

نه من المأأمول أأن تتوصل المحادثة العامة الجارية بين الدول  2022خلال شهر أأبريل في عام  2020/21 للثنائية وأأضاف قائلًا اإ

لى بعض الاس تنتاجات بحلول ذلك التاريخ.  الأعضاء بخصوص الإدارة المالية للمنظمة اإ

نه ل بد من اتخاذ القرار خلال الجمعية العامة وشكر وفد الوليات المتحدة الأمريكية المدير العام على شر  .23 حه وقال اإ

تجنباً لتقييد الفائض تلقائياً في  2022علماً بأأن الوضع المالي لتحاد مدريد سيتضح في أأبريل  2021التي س تُعقد س نة 

نه من الجلي أأن الوقت ما هناك عدداً من المسائل زال موجوداً قبل أأن يتوجب اتخاذ قرار وأأن  الاحتياطيات. وأأردف قائلًا اإ

المهمة التي سيتعين على اتحاد مدريد الاستثمار فيها من قبيل مشاريع المعلومات والتكنولوجيا الجديدة على سبيل المثال وفقاً لما 

ن الغرض الرئيسي من الاقتراح هو التشديد على أأنه يمكن لتحا يطاليا. واسترسل قائلًا اإ د اعترفت به وفود فرنسا وسويسرا واإ

لى  ل اإ مدريد فقط أأن يتخذ مثل ذلك القرار وأأن الاتحاد مسؤول عن بحث أأولوياته في مجال التمويل وأأن الفائض س يحوَّ

نفاقه. ن لم يقرر الاتحاد اإ  احتياطيات الاتحاد اإ

ن الفرصة الأولى لجمعية اتحاد مدريد لتخاذ قرار بشأأن توزيع الفائض للثنائية .24 ن  2020/21 وأأوضح المدير العام قائلًا اإ اإ

 .2022رغبت في ذلك ستتاح في سبتمبر 

ن تنفيذ البرنامج والميزانية للثنائية .25  2020/21 وشكر وفد الصين وفد الوليات المتحدة الأمريكية على اقتراحه. وقال اإ

بأأن نظام  يزال غير مؤكد وفقاً لشرح المدير العام ورأأى أأنه من السابق لأوانه مناقشة توزيع فائض لم يتحقق بعد. وذكر ل

دراج لغات جديدة. وأأضاف قائلًا  مدريد ما برح يتطور ويواجه سلسلة من التحديات الجديدة مثل جذب أأعضاء جديدة أأو اإ

ن توزيع الفائض مسأألة محفوفة بالمخاطر تتطلب من جميع الأعضاء  نه ينبغي توجيه الفائض نحو النهوض بتطوير نظام مدريد واإ اإ

جرا ء تحليل معمق للاقتراح وعواقبه على نظام مدريد وعلى الوضع المالي للمنظمة. وأأنهىى كلمته قائلًا توخي الحذر في تناولها باإ

ن مناقشة توزيع الفائض ليست مناس بة في الوقت الحالي.  اإ

ن .26  مدريد: اتحاد جمعية اإ

 "2020/21 للثنائية مدريد اتحاد فائض توزيع "اقتراح بمضمون علماً  أأحاطت "1"

 (؛MM/A/53/2 )الوثيقة

حدى في الاقتراح تناقش أأن وقرّرت "2"  المقبلة. الجمعية دورات اإ

 ]نهاية الوثيقة[
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